

sábado 27 de abril de 2024

El IES Canarias Cabrera Pinto, reconocido con el Sello Label FrancÉducation, un hito a la excelencia en la enseñanza de francés

El Instituto de Educación Secundaria Canarias Cabrera Pinto ha sido distinguido con el prestigioso sello Label FrancÉducation, un reconocimiento a la excelencia otorgado por el Ministerio de Asuntos Exteriores francés.



[Descargar imagen](#)

Reconocimiento IES Cabrera Pinto

Eric Tallon, consejero cultural de la embajada francesa y director del Institute Français en España, entregó personalmente este galardón, destacando la calidad en la enseñanza del francés que caracteriza al centro.

El evento contó con la presencia del viceconsejero de Educación del Gobierno de Canarias, José Manuel Cabrera, y el concejal de Educación y Juventud del Ayuntamiento de La Laguna, Sergio Eiroa.

Eiroa extendió su felicitación a toda la comunidad educativa del IES por este merecido reconocimiento, en tanto que posiciona al centro como referente en la promoción y enseñanza de la lengua y cultura francesas. En su intervención destacó los múltiples reconocimientos recibidos por los distintos centros educativos del municipio, por su calidad educativa, proyectos y

acciones, “un orgullo en la excelencia en la enseñanza que se imparte en La Laguna”.

Los estudiantes del IES Canarias Cabrera Pinto, acompañados por un nutrido grupo de docentes del programa, familias y representantes del AMPA, demostraron durante el acto su dominio en lengua francesa. Describieron con entusiasmo los beneficios del programa Bachibac, así como las oportunidades de intercambios y estancias lingüísticas que ofrece, resaltando el enriquecimiento personal y cultural que experimentan a través de él.

El encuentro también contó con la presencia de un antiguo alumno de la primera promoción que inició esta experiencia hace casi una década, lo que añadió un toque de nostalgia y orgullo a la celebración.